

## **Hommage de la Communauté de Vie Chrétienne (CVX) au pape François : une inspiration pour notre vie à la suite du Christ**

La Communauté de Vie Chrétienne (CVX) s'unit à l'Église universelle pour rendre grâce pour le témoignage du pape François, premier pape jésuite, dont le décès en ce lundi de Pâques 2025, nous touche profondément.

Son exigence évangélique, son souci des plus pauvres, sa lutte contre les injustices environnementales, sociales, économiques et politiques, sa vision de la dignité humaine resteront pour la CVX des guides fermes d'engagement et d'action.

Ensemble, faisons vivre son héritage. Et confions au Seigneur notre désir de continuer de servir l'Église et le monde selon les priorités que le pape François a indiquées.

**La Communauté de Vie Chrétienne en France**